
Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins „Friends in Line e.V.  Neustadt 
a.Rbge. am 17.12.2015 in 31535 Neustadt/Schneeren, Dorfgemeinschaftshaus, 
Zum Eichenbrink 4 
 
Anzahl der stimmberechtigten Anwesenden: 26 
Beginn: 19 Uhr 
Versammlungsleiter: 1. Vorsitzender Michael Fröhlich 
Protokollführerin: Schriftführerin Birgit Nowack 

1. Begrüßung und Eröffnung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit – Teilnehmerliste Anlage 1 

3. Genehmigung der Tagesordnung - einstimmig angenommen 

4. Bericht des 1. Vorsitzenden  

Bericht der Kassenwartin -  siehe Aufstellung Anlage 2 

Anmerkungen: Rechnungen, die der Verein bezahlt, müssen zukünftig immer auf den Verein 
ausgestellt werden. Es wird für kleinere Beträge eine Handkasse angelegt werden. 

 

5. Bericht der Kassenprüferinnen, siehe Anlage 3 

Entlastung des Vorstandes – einstimmig angenommen 

6. Besprechung und Abstimmung zur Änderung der Fälligkeit der Mitgliederbeiträgen 

Abstimmungsergebnis: Für halbjährliche Zahlung – 14 

     Für vierteljährliche Zahlung – 4 

      Für monatliche Zahlung – 1 

   Enthaltungen - 7 

Beschluss: Die Beiträge werden vorzugsweise halbjährlich zum 3. Januar bzw. zum 3. Juli 
gezahlt. Eine monatliche Zahlung ist möglich und sollte der Kassenwartin vorab angezeigt 
werden. Die monatlichen Zahlungen müssen bis zum 3. Werktag des Monats eingegangen 
sein. 

7. Abstimmung zur Änderung der Mitgliedsbeitrage 

Die Mitgliedsbeiträge werden ab Januar 2016 auf 12 € monatlich gesenkt. 

- einstimmig angenommen 

 

 



8. Verschiedenes 

Es wurde über folgende Fragen abgestimmt: 
 
Sollen auch passive Mitglieder in den Verein aufgenommen werden? 
 
Ja-Stimmen 1 , Nein-Stimmen 14,  Enthaltungen 11 
Vorschlag abgelehnt 
 
Besteht Interesse an einer sonntäglichen Tanzveranstaltung, zu der Familienmitglieder 
eingeladen werden? 
  
Ja-Stimmen 16 , Nein-Stimmen 0,  Enthaltungen 10 
Vorschlag angenommen 
 
  
Workshop für neue Interessenten; da der Aufnahmestopp für neue Mitglieder nur  
vorübergehend sein soll und die weitere Vorgehensweise nicht klar ist, wurde 
vorgeschlagen, dass der Vorstand Möglichkeiten ausarbeitet, wie es weitergehen soll. In 
Frage käme  evtl. ein Workshop, alternativ ein zweiter Übungsabend. Anschließend sollen 
die Mitglieder über die erarbeiteten Möglichkeiten informiert werden. 
Die Versammlung stimmte über den Vorschlag ab. 
 
Ergebnis: Ja-Stimmen 21, Enthaltungen 5 
  
Im November 2016 (12.11 oder 26.11) soll wieder eine Linedanceparty veranstaltet werden. 
Da der 26.11. schon in die Adventszeit fällt, wird es wahrscheinlich der 12.11. werden. 
 
Ende der Versammlung 21 Uhr 
 
 
Protokoll Birgit Nowack (Schriftführerin) 
 
______________________ 
 
Bestätigung der Richtigkeit des Protokolls durch den Versammlungsleiter Michael Fröhlich: 
 
_______________________ 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Anlage 1 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Anlage 2 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Anlage 3 

 


